

Más de ciento quince solicitudes fueron presentadas

Seleccionadas las dos plazas para limpieza

El día 13 de septiembre se reunió la Comisión de Selección para 2 plazas de limpieza de edificios municipales, que estaba integrada por la Comisión de Bienestar Social del Ayuntamiento (con los grupos de PSOE, IU y PP — produciéndose la única ausencia del representante de Falange Española—), el representante del sindicato CCOO Fernando León Campayo y el de UGT, D. Sixto Augusto Gómez Muñoz; siendo asistidos por la Coordinación del Centro Social Polivalente, quien tomó parte como técnico municipal con voz pero sin voto.

Tras el análisis minucioso y detallado de todas las instancias presentadas, la Comisión tomó el acuerdo de seleccionar a las siguientes personas: 1.- María Jesús de Toro Bautista, 2.- Dolores de la Cruz

Bastante

Así mismo, acordaron designar como reservas a otras tres solicitudes, quienes cubrirían las vacantes de las seleccionadas en el caso de que éstas se produjeran; y cuya relación es como sigue:

1.- Ana María Parras Torres, 2.- Ramona García Nieto, 3.- Esperanza Sobrino Nieto

Las personas seleccionadas tendrán un contrato laboral de 12 meses —que comenzó en días pasados— y una vez terminado este periodo se volverá a realizar una nueva convocatoria, quedando en ese momento sin efecto la selección realizada ahora, incluidas las reservas.

Las labores que realizarán estos trabajadores serán de limpieza de los edificios de las calles Ancha y Pradillo de Clavería.

Nuevos beneficiarios del servicio de Ayuda a Domicilio



El servicio de Ayuda a Domicilio tiene por objetivo ayudar a nivel preventivo, educativo y asistencial a familias o personas con dificultades para realizar actividades de la vida cotidiana intentando conseguir que puedan continuar en su hogar y/o entorno mientras sea posible.

Al usuario se le establece un baremo de ingresos en función del número de miembros familiares. De esta forma puede acceder al servicio

de forma gratuita o aportando una cantidad.

Como consecuencia de la apertura de la Residencia de ancianos en nuestra localidad, cuatro beneficiarios se han trasladado a ella, causando baja en el servicio, al igual, un quinto usuario ha fallecido. Las horas sobrantes se han repartido entre 3 nuevos casos y se han aumentado en aquellos que se ha hecho necesario.

En la actualidad, y después de los cambios producidos, se están atendiendo 16 casos, con un total de 106 horas semanales de servicio, que es realizado por 3 auxiliares de Ayuda a Domicilio.

Finalmente decir que ante cualquier solicitud, pueden dirigirse al Centro Social Polivalente para exponer su necesidad.



Los colegios serán su lugar de trabajo

En breve darán comienzo las obras de la Guardería Municipal

En la primera quincena del presente mes de octubre, está previsto el comienzo de las obras para construir el futuro Centro de Atención a la Infancia, que serán realizadas directamente por personal del Servicio Municipal de Obras.

Tras un periodo en el que la

obra se puso a oferta pública entre las empresas de la localidad, y dado que ninguna de las presentadas por éstas se ajustaban a los presupuestos fijados por los técnicos que han elaborado el Proyecto, la Corporación optó por la realización directa, utilizando trabajadores desempleados, siguiendo

así con la política municipal de promoción del empleo.

De esta forma, al menos serán seis las personas contratadas, realizándose en primer lugar una ampliación de contrato a algunos de los trabajadores que actualmente desempeñan su labor en otras obras municipales.

Construcción de Depósito y Almacén, en el que será nuevo Parque

Con una capacidad de 150 m³, se ha comenzado la construcción de un depósito para riego en lo que será el Nuevo Parque de Miguelturra. El depósito estará abastecido por medio de un pozo que, ubicado en las inmediaciones, ha sido cedido al Ayuntamiento por compensación de un plan parcial, lo que evitará el gasto y la dependencia del agua potable.

Con la misma superficie que la del depósito, y colocado encima de éste, se construirá un pequeño Almacén para Jardinería, que además dispondrá de una oficina.

La obra se completará con la instalación eléctrica, tanto de la construcción como del sistema de bombeo, disponiéndose de una bomba para elevar el agua del pozo al depósito, y otra en el mismo

depósito para el riego. La fase concluirá con la realización de las redes generales de riego, que distribuirá unas 20 bocas en toda la extensión del parque.

El presupuesto para esta fase es de algo más de ocho millones de pesetas, financiados en su totalidad por una subvención del FRAM (Fondo Regional de Ayuda a los Municipios).

